



Denuncian problemas en plataforma del Frente Amplio

Señalan aliancistas fallas al subir firmas

Aseguran aspirantes que deficiencias afectan la certeza del proceso interno

REFORMA / STAFF

Los panistas Santiago Creel, Jorge Luis Preciado y Francisco Javier García Cabeza de Vaca, así como el perredista Miguel Ángel Mancera, quienes buscan la candidatura del Frente Amplio por México, se quejaron de las constantes fallas que desde hace tres días reporta la plataforma de registro de firmas de apoyo para aspirantes presidenciales.

En una carta enviada al Comité Organizador, los panistas aseguraron que sólo 2 de cada 10 registros son efectivos ya que la mayoría de los simpatizantes no recibe el correo de confirmación, además de que el sistema que se utiliza para capturar la información de las credenciales del INE no funciona correctamente.

“Al día de hoy, la plataforma implementada por el Frente Amplio por México designada para recaudar firmas continúa presentando fallas operativas haciendo casi imposible registrar las simpatías”, señala el escrito firmado por los representantes de los tres aspirantes.

Los panistas indicaron además que cuando un simpatizante logra que la información de su credencial de elector sea reconocida por el sistema, este lo hace con múltiples errores, lo que pone en riesgo la validez de la

PLANTEAMIENTO

Propuesta de los aspirantes panistas para mejorar la operatividad de la plataforma de recolección de firmas.

- Eliminar la confirmación vía correo electrónico del preregistro inicial.
- Crear sólo un acceso administrativo y un link universal donde cada uno de los aspirantes puedan registrar sus simpatías sin necesidad de un preregistro de correo electrónico.
- Al finalizar el registro, sólo enviar un correo de agradecimiento con un comprobante debidamente foliado y sellado con un QR único al cual todos los aspirantes puedan verificar de que sea un registro válido.
- Permitir que el sistema deje huellas de trazabilidad para que, en caso de requerirse una revisión de los registros de cada aspirante, pueda realizarse.
- Integración inmediata de un subcomité tecnológico como parte de la secretaría técnica del Frente Amplio por México.
- Ampliar la fecha límite de recolección de firmas de forma proporcional a los días que la plataforma ha sido inoperativa.



información y por lo tanto del registro.

Ante esto, ofrecieron propuestas con la intención de mejorar la operatividad de la plataforma en beneficio de todos los aspirantes, entre las que se incluye la creación un sub-comité tecnológico como parte de la secretaría técnica del Frente Amplio por México con representación de cada aspirante para aportar y revisar técnicamente las soluciones tecnológicas que se decida adoptar.

Por separado, y en otra carta enviada al Comité Organizador, Mancera indicó

además de la primer falla del pasado miércoles por supuesta saturación de registros, la plataforma reportó problemas el viernes en las secciones de “Registro Universal” y “Registro de Promotores”.

Ante esto, el aspirante presidencial pidió realizar “las adecuaciones necesarias a los lineamientos que contienen la invitación para el Desarrollo de los Diálogos ciudadanos y de Selección de la Persona Responsable para la Construcción del Frente Amplio por México a fin de evitar que se vulnere la equidad y certeza de la contienda”.

El jueves, después de una demora de 40 horas, la plataforma web del Frente Amplio por México fue habilitada para que los 12 aspirantes a la candidatura presidencial puedan recabar las 150 mil firmas que les permitan pasar a la segunda etapa del proceso.

Debido al retraso, el Comité Organizador se vio obligado a ampliar tres días el plazo de recolección de rúbricas de apoyo, del 5 al 8 de agosto próximo.

Los aspirantes deben reunir las 150 mil firmas para superar la primera etapa y participar en un “gran foro”, programado para el 10 de agosto, y esperar los resultados de un primer sondeo público. Sólo tres podrán pasar a la segunda etapa.

La plataforma no sólo recabar las simpatías a los aspirantes sino que servirá para recoger la voluntad de los ciudadanos de participar en la consulta directa agendada para el 3 de septiembre.

que, a pesar de que la plataforma está activa desde la tarde del jueves, hasta ayer no había podido realizar registros adecuados de apoyos ni de promotores, lo cual, dijo, afecta la certeza del proceso interno.

“Hasta ahora no se han dado las condiciones para realizar adecuadamente el registro de simpatizantes en la plataforma para que esos efectos dispuso el Frente Amplio por México, lo que afecta el principio de equidad y de certeza”, reprochó el perredista.

Mancera aseguró que,